

Die neue Vorstandschaft der Kalkspatzen mit 1. Vorsitzenden Franz Wutz (Dritter von rechts) und seinem Stellvertreter Thomas Mehring (ganz links).

Aufn.: Raphael Schmid

Positiver Blick in die Zukunft

Kalkspatzen wählten neue Vorstandschaft

P a i n t e n (rs). Der Männergesangverein Kalkspatzen Painten hielt kürzlich in Maierhofen seine Jahreshauptversammlung ab. Vorstand Franz Wutz blickte auf das abgelaufene Vereinsjahr zurück und konnte erfreut berichten, dass wieder 36 Probenabende mit regelmäßig gutem Besuch durchgeführt werden konnten.

Der Chor hatte auch wieder zahlreiche Auftritte, etwa im Haus Werdenfels bei Deuerling, beim Sommerempfang der Kreis-CSU in Painten, im Arbeiterwohlfahrtsheim sowie bei der Einstimmung in den Advent in der Pfarrkirche. Wutz zeigte sich auch erfreut darüber, dass die Mitglieder ein gesellschaftlich intaktes Vereinsleben, in dem alle zusammengehören und sich keine Untergruppen bilden, pflegten. Auch könne der Verein zuversichtlich in die Zukunft blicken. "Wir haben wieder zwei neue Mitglieder in unsere Reihen im vergangenen Jahr aufnehmen können", informierte der Vorstand.

Als Nachwuchsförderung möchte die Vorstandschaft in Painten einen Jugendchor gründen. "Das Interesse ist in Painten auf jeden Fall da. Uns fehlt nur noch der passende Chorleiter", meinte Wutz. Die Zielgruppe des neuen Chors sind Mädchen und Jungen im Alter zwischen 16 und 25 Jahren aus Painten und Umgebung.

Auch Chorleiter Thomas Übelacker lobte die Mitglieder für die gut besuchten Probenbesuche.

Bei den dann folgenden Neuwahlen trat das Gründungsmitglied Reinhard Weinmann nicht mehr zur Wahl an. Als Dank für die 38-jährige, stets einwandfreie und zuverlässige Ausübung des Amtes als Kassier wurde Weinmann zum Ehrenmitglied der Paintner Kalkspatzen ernannt.

Als 1. Vorstand wurde Franz Wutz einstimmig bestätigt. Thomas Mehring wurde als neuer zweiter Vorstand ins Amt gewählt. Das Amt des Kassiers bekleidet in der Nachfolge von Reinhard Weinmann nun Franz Dietz. Als Schriftführer fungiert Wolfgang Wagner. Neue Kassenprüfer sind Otto Koller und Ludwig Schweiker. Beisitzer der Vorstandschaft sind Ehrenvorstand Hans Rödl, Hans Schmid, Siegfried Feßlmeier und Bernhard Geß. Das neue Amt des Notenwarts bekleiden Siegfried Feßlmeier und Rudi Herbst.